

## De la Hoya usaba drogas; va a rehabilitación

Escrito por Agencias

Sábado 21 de Mayo de 2011 21:35

---

+ Sorprende al mundo al reconocer su adicción

LOS ÁNGELES, 21 de mayo de 2011.- Esta comunidad se sorprendió al saber a través de los medios que el ex campeón mundial de boxeo y empresario mexicano estadounidense, Oscar De La Hoya, ingresó voluntariamente a un centro de rehabilitación por abuso de drogas.

Este sábado, el dato fue revelado por un portal web dedicado precisamente a airear secretos de las celebridades y cita a una fuente cercana a De la Hoya, que en las últimas semanas el ex púgil entró "voluntariamente en un centro de rehabilitación en California en busca de ayuda para sus problemas de abuso de sustancias debido a ciertas enfermedades y problemas personales", a lo cual la oficina de prensa del peleador respondió no tener ningún comentario del tema que el portal lo atribuye a una declaración del propio De la Hoya.

De la Hoya pidió "respeto y privacidad" para su familia mientras dure el proceso de rehabilitación.

El México-estadounidense ganó 6 títulos mundiales profesionales en igual número de categorías del boxeo profesional y se retiró en 2009 con récord de 39-6 con una impresionante carrera que lo colocó como una de las principales figuras del deporte mundial.